## DIFERENCIAS PRINCIPALES ENTRE ACCIDENTE DE TRABAJO Y LA ENFERMEDAD PROFESIONAL

## ACCIDENTE DE **ENFERMEDAD** Ш **PROFESIONAL** TRABAJO MOMENTO DE INICIO CAUSA QUE EL/LA PROVOCA EN SU MANIFESTACIÓN RESPECTO A SU **IDENTIFICACIÓN** RESPECTO A SU TRATAMIENTO RESPECTO A SU PREVISIBILIDAD

REQUIERE TRATAMIENTO MÉDICO ADECUADO.

SE PRESENTA DE FORMA SÚBITA.

**ES DIFICIL IDENTIFICAR** 

CAUSAS EXTERNAS QUE PROVOCAN UNA LESIÓN DIRECTA AL ORGANISMO

CAUSAS EXTERNAS, PERO AGENTES QUE PENETRAN EN EL ORGANISMO SE MANIFIESTA DE FORMA RÁPIDA I VIOLENTA.

CASI SIEMPRE
IMPREDECIBLE, AUNQUE
DEPENDE DE LA
EXPOSICIÓN A FACTORES

FÁCILMENTE IDENTIFICABLE

REQUIERE TRATAMIENTO DE CHOQUE (CURAS DE URGENCIA, CIRUGÍA...) SU APARICIÓN PUEDE SER PREVISIBLE MEDIANTE RECONOCIMIENTOS Y ANÁLISIS MÉDICOS.

PROCESO LENTO Y
PROGRESIVO

NO HAY DESARROLLO VIOLENTO SINÓ PROGRESIVO.